

1 シビックセンター設立に向けて署名活動を行ってる。現在約1100筆が集まっている。	跡地活用	11月18日
2 財政的に厳しい中、数十億円をかけて跡地に新しい施設を作るのは反対である。	跡地活用	11月18日
3 体育館は絶対に残して欲しい。そのためにもシビックセンターを建設して欲しい。	跡地活用	11月18日
4 市も一緒に考えていくという姿勢が感じられてよかった。	進め方	11月18日
5 防災に重点を置く施設であれば、建設の理解も得られやすいのでは。	跡地活用	11月18日
6 今後のすすめ方に防災の観点も入れて欲しい。	進め方	11月18日
7 今の建物を改修するよりかは、新しく施設を建てて欲しい。	既存建物	11月18日
8 地震、大雨、土砂崩れの際にどこに避難すれば良いのかを提示して欲しい。	防災	11月18日
9 市は建築指導的な立場から助言して欲しい。	進め方	11月18日
10 若い世代の意見を取り入れて、オール日野市民で、オンライン等も取り入れて進めて欲しい。	進め方	11月18日
11 若い人はハコモノにはこだわっていないのでは。町田駅前の芝生広場の様なものはどうか。	跡地活用	11月18日
12 南平体育館を建築した際のコンセプト等を共有して欲しい。	進め方	11月18日
13 勉強会はありがたい。回数も増やして具体的に進めて欲しい。	進め方	11月18日
14 用途制限があるので、そのことを念頭に置いて進めるべき。	進め方	11月18日
15 用途制限については、公共施設であれば例外があるのでは。	跡地活用	11月18日
16 自治会合同で防災訓練を実施している。できれば今後も防災訓練が出来るようにしてほしい。	跡地活用	11月18日